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СВЕТ «МАЯКА»
В ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПОЯВИТСЯ 
МОЛОДЕЖНЫЙ ЦЕНТР СОЗИДАНИЯ

Во время общения в формате 
видеоконференции с представи-
телями молодежных образователь-
ных центров России президент 
страны Владимир Путин порадо-
вал новостью и молодых жителей 
нашей области. Уже в этом году нач-
нет свою работу круглогодичный 
Центр созидания «Маяк» в Бердян-
ске. Сегодня в России уже работают 
четыре уникальных образователь-
ных центра: Мастерская управления 
«Сенеж» в Подмосковье, Центр зна-
ний «Машук» в Пятигорске, Акаде-
мия «Меганом» в крымском Судаке 
и Молодежный историко-культур-

ный центр «Истоки» в Псковской 
области. Каждый из них со своей 
специализацией: от науки и эколо-
гии до спорта и проблем сельской 
молодежи.

— Сегодня у нас значимое, боль-
шое событие: мы даем старт работе 
круглогодичных молодежных образо-
вательных центров сразу в 12 реги-
онах России, — сказал Владимир 
Владимирович, обращаясь к участ-
никам конференции. — Это дейст-
вительно заметное, весомое, серьез-
ное пополнение.

И главное, что мечты еще десят-
ков, сотен тысяч наших девушек 

и юношей станут реальностью. 
Так же, как и  их сверстников, 
которые уже реализовали свои 
проекты. Повторю, только за по-
следние годы в четырех круглого-
дичных центрах открыли для себя 
новые возможности, взяли новую 
высоту, обрели настоящих друзей 
порядка 150 тысяч молодых людей 
из всех регионов России. Теперь 
таких молодежных центров у нас 
будет уже 16, а в ближайшее время 
откроются еще два — в Запорожской 
и Херсонской областях.

(Окончание на стр. 2)
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КИРИЕНКО ПРОИНСПЕКТИРОВАЛ РАБОТЫ 
В «МАЯКЕ»

Бердянск Запорожской 
области с рабочим визитом 
посетил первый заместитель 
Руководителя Администра-
ции Президента РФ Сергей 
Кириенко.

В рамках визита Сергей Вла-
диленович осмотрел ход ра-
бот в образовательном центре 
«Маяк» и детском оздорови-
тельном лагере «Искра», на 
базе которого откроется центр 
военно-спортивной подготов-
ки и патриотического воспита-
ния молодежи «Воин».

Объекты преображаются 
в достаточно сжатые сро-

ки — там уже ведутся стро-
ительно-монтажные работы. 
Планируется, что «Воин» бу-
дет открыт к лету 2025 го-
да, а центр «Маяк» — уже 
в этом году.

Благодаря поддержке 
и постоянной помощи Пре-
зидента Российской Феде-
рации, Правительства РФ 
и лично Сергея Кириенко, 
в Запорожской области 
укрепляется патриотиче-
ское воспитание молодежи, 
создаются базы для разви-
тия, творчества и образо-
вания наших ребят.

В БЕРДЯНСКЕ ОБСУДИЛИ ЦИФРОВИЗАЦИЮ 
РЕГИОНА

Губернатор Запорожской 
области Евгений Балицкий 
принял участие в совеща-
нии под председатель-
ством Сергея Кириенко, где 
вместе с представителями 
Министерства цифрового 
развития Российской Фе-
дерации обсуждались ос-
новные вопросы развития 
цифровизации в регионе.

В первую очередь это 
налаживание стабильной 
мобильной и интернет-свя-
зи в Запорожской обла-
сти. В силу определенных 
сложностей, военного по-
ложения, усиленных мер 
безопасности, жители ре-
гиона могу т наблюдать 
слабый интернет-сигнал, 
в особенности в отдален-
ных населенных пунктах, 
что, безусловно, требует 
решения.

Правительство Россий-
ской Федерации совместно 
с Администрацией Запо-
рожской области посто-
янно работают над улуч-
шением и стабилизацией 
покрытия мобильной связи 
в регионе. Уже установле-

ны и введены в работу бо-
лее 300 базовых станций, 
которые увеличат процент 
покрытия области.

Проводится планомерная 
работа по цифровизации 
образовательных и соци-
альных учреждений Запо-
рожской области.

Кроме того, обсудили по-
крытие и предоставление 
услуг новыми мобильными 
операторами на террито-
рии области, чтобы жите-
ли региона имели допол-
нительную возможность 
выбора услуг, предостав-
ляемых операторами мо-
бильной связи.

— Благодарен Сергею 
Владиленовичу, предста-
вителям Министерства 
цифрового развития Россий-
ской Федерации за помощь 
и внимание к такому важ-
ному вопросу. Жители За-
порожской области должны 
пользоваться бесперебой-
ной мобильной связью и ин-
тернетом, работа в этом 
направлении идет посто-
янно, — отметил Евгений 
Балицкий.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. ВАЖНОСВЕТ «МАЯКА»

(Окончание. Начало на стр. 1)
По мнению Президента 

Российской Федерации Вла-
димира Путина, сегодня осо-
бенно важно, что все новые 
центры будут иметь свою 
«изюминку», тематическую 
специализацию, чтобы каж-
дый молодой человек мог 
выбрать именно то, что ему 
интересно и важно:

— Мы объединяем наши 
лучшие практики, нара-
ботки, инициативы. Движе-
ние, инфраструктура моло-
дежных центров уже при-
обретают общероссийский 
масштаб и охват, они будут 
работать во всех федераль-
ных округах: от Сахалина до 
Калининграда, от Белого до 
Азовского и Черного морей, 
от Ямала до Новороссии. 
И все эти центры объеди-
няет главное: они призваны 
стать точками притяже-
ния, двигателями роста 
и в своих регионах, и во всей 
России. Уверен, что вместе 
они дадут единый, прорыв-

ной результат. И это позво-
лят серьезно, качественно 
наращивать возможности 
для самореализации молодых 
людей. А это один из глав-
ных приоритетов, страте-
гических ориентиров всей 
государственной политики. 
Речь идет без преувеличения 
о будущем нашей страны, 
будущем России. О  том, 
чтобы наша талантливая, 
целеустремленная, амбици-
озная по-хорошему молодежь 
могла проявить себя на раз-
ных поприщах, чтобы нынеш-
ние школьники, студенты, 

молодые специалисты, 
жители и небольших сел, 
и мегаполисов имели широ-
кие и равные возможности 
найти себя, состояться как 
профессионалы, выстроить 
четкую траекторию соб-
ственного успеха именно 
здесь, у себя на Родине, раз-
деляя ценности нашего 
общества.

Президент также заметил, 
что сотрудничество актив-
ной творческой молодежи 
помогает налаживанию меж-
дународных контактов, улуч-
шает имидж нашей страны:

— «Игры будущего» и Все-
мирный фестиваль молодежи 
показали, насколько такие 
контакты, разговоры — раз-
говоры откровенные, на рав-
ных, без всяких стереотипов 
и нравоучений — интересны 
и привлекательны для милли-
онов ребят из разных стран, 
для зарубежных сверстни-
ков сегодняшнего молодого 
поколения России. И конечно, 
потенциал круглогодичных 

центров будет в полной 
мере использован в рамках 
нашего нового национального 
проекта «Молодежь и дети».

Особое внимание прези-
дент уделил и программе 
поддержки участников СВО:

— Кроме того, отдельно 
прошу активно задейство-
вать инфраструктуру, 
образовательные возмож-
ности всех молодежных цен-
тров в кадровой программе 
«Время героев», о которой 
сказал недавно и в Послании 
Федеральному Собранию, 
направленной на то, чтобы 

настоящие герои, ветераны 
специальной военной опера-
ции, защитники и патриоты 
Отечества выходили на веду-
щие позиции во всех сферах 
жизни страны.

Важности выполнения 
программы «Время героев» 
коснулась в своем выступле-
нии на видеоконференции 
руководитель «Росмоло-
дежи» Ксения Разуваева.

— Мы сегодня в  своей 
работе видим, насколько 
герои специальной военной 
операции востребованы 
в нашей сфере в качестве 
наставников, преподава-
телей, педагогов, руководи-
телей наших патриотиче-
ских центров, даже в роли 
министров по молодежной 
политике в регионах нашей 
страны. Они действительно 
становятся ориентиром для 
молодого поколения, приме-
ром. В рамках работы всех 
центров мы уже в  этом 
году предусматриваем воз-
можность дополнительного 
обучения для молодых бой-
цов, прошедших специальную 
военную операцию. Такой 
опыт мы уже имеем, и в про-
шлом году через действую-
щий центр прошло более 
полутора тысяч ветеранов 
специальной военной опера-
ции, — сообщила Разуваева.

Елена Беликова, пред-
с т а в л я ю щ а я  ц е н т р 
«Истоки», который летом 
начнет свою работу также 
и в Севастополе, в своем 
выступлении затронула 
тему богатого историче-
ского наследия Новороссии.

— Возводимый огромный 
историко-археологический 
парк «Херсонес Таврический» 
совсем скоро откроет свои 
двери посетителям абсо-
лютно разного возраста, 
и мы убеждены, что никто 
не останется равнодушным 
от посещения музеев Крыма 
и Новороссии — христиан-
ства, Византии и антич-
ности. Более трех тысяч 
участников программы цен-
тра «Истоки» не просто при-
коснутся к истории, а ста-
нут ее исследователями.

Возможность пообщаться с президентом страны на пря-
мом включении из разных молодежных центров России бы-
ла и у представителя Запорожской области — руководителя 
межрегионального молодежного движения «Юг Молодой» 
Юлии Клименко. Вместе со всеми она узнала, что в скором 
времени молодежный центр откроется и у нас в области. Уже 
в этом году в Бердянске свои двери для творческих моло-
дых людей откроет Центр созидания «Маяк». Он займется 
круглогодичной подготовкой специалистов по работе с мо-
лодежью, обучением лидеров управленческому мастерству, 
акселерацией социальных проектов, а также станет полно-
ценной площадкой для форумов. К слову, концепцию «Мая-
ка» разработала молодежь из четырех исторических регио-
нов России в рамках форума «Юг Молодой».
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КИРИЕНКО ПОСЕТИЛ ЗАПОРОЖСКУЮ АЭС 
И ТЕРПЕНЬЕВСКИЙ ХРАМ

В рамках визита в Запо-
рожскую область первый 
заместитель Руководителя 
Администрации Президен-
та РФ Сергей Кириенко по-
сетил Энергодар, Бердянск, 
Терпенье и  Акимовский 
район.

В Энергодаре Сергей Ки-
риенко побывал на Запо-
рожской АЭС, где провел 
совещание, на котором об-
суждались вопросы текуще-
го состояния атомной стан-
ции, а также обеспечения ее 
ядерной безопасности. Были 
затронуты и недавние ата-
ки дронов на Запорожскую 
АЭС.

Директор ЗАЭС Юрий Чер-
ничук рассказал о  пред-
принимаемых коллективом 
действиях, направленных 
на обеспечение безопас-
ной эксплуатации станции, 
о проводимых текущих ра-
ботах, а также о планах раз-
вития Запорожской АЭС.

На совещании обсуди-
ли и состояние Энергодара. 
Глава города Эдуард Сено-
воз рассказал о  текущей 
ситуации в  Энергодаре, 
проектах развития, а также 
о  ходе ремонтов социаль-
ных объектов города и его 
инфраструктуры, которые 
осуществляются при помощи 
госкорпорации «Росатом» 
и региона-шефа Новгород-
ской области. На совещании 
обсудили, чем живет энерго-
дарская молодежь, как раз-
вивается спортивная город-
ская инфраструктура.

Во время визита в  село 
Терпенье Мелитопольско-
го городского округа Сер-
гей Владиленович осмо-
трел ход ремонтных работ 
Дома культуры, который 
сейчас восстанавливается 

силами региона-шефа Ар-
хангельской области. В ДК 
смонтирована система ото-
пления, проложены новые 
коммуникации, продолжа-
ется внутренний ремонт. На 
месте также принято реше-
ние выполнить кровельные 
работы. Помимо ремонт-
ных работ, идет материаль-
но-техническое оснащение 
Дома культуры.

Далее Сергей Владиле-
нович посетил терпеньев-
ский храм в  честь Покро-
ва Пресвятой Богородицы 
и целебные источники. Отец 
Алексей рассказал о  ходе 
благоустройства территории 
и  планах по восстановле-
нию источников. В ближай-
шее время планируется бла-
гоустроить находящееся на 
источниках озеро, укрепить 
береговую линию, расчи-
стить дно и направить в него 
поток воды из источников.

Побывал Сергей Кириен-
ко и в Новоданиловке Аки-
мовского района, где тор-
жественно открыл после 
капитального ремонта Дом 
культуры, который восста-
новлен практически из ру-
ин при поддержке шефов из 
Ярославской области.

Здесь заменили кров-
лю, стропильную систему, 
установили новую систе-
му отопления и  электрику, 
оборудовали библиотеку 
и учебные зоны для детей. 
Администрацией Запорож-
ской области в библиотеку 
установлены инверторные 
кондиционеры.

После масштабного ре-
монта оснащением новода-
ниловского ДК займется му-
зей-заповедник «Петергоф» 
при поддержке Министер-
ства культуры России.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. ВАЖНО

МОЛОДЕЖНАЯ 
ПОЛИТИКА
Владимир Путин: «Общероссийская молодежная политика должна быть современной 
и устремленной в будущее»

Президент России про-
вел совещание с членами 
правительства, основ-
ной темой которого стали 
в о п р о с ы  м ол од еж н о й 
политики.

— Программа, о кото-
рой мы говорим, и   вся 
работа — она, конечно, 
шире, чем только эта про-
грамма, — не должна носить 
охранительного характера. 
Она должна быть современ-
ной и устремленной в буду-
щее, — подчеркнул Влади-
мир Владимирович.

По его мнению, если 
Россия будет руководство-
ваться именно этим подхо-
дом, то и все цели в сфере 
молодежной политики 
будут выполнены.

— Давайте вот таким 
образом и настроимся — 
и при формировании этой 
программы, и при ее реали-
зации, — призвал президент 
страны.

О разработке нового нац-
проекта «Молодежь и дети» 
рассказала вице-премьер 
Татьяна Голикова. Она 
напомнила слова прези-
дента о том, что моло-
дежь — это движущая сила 
развития любого государ-
ства и от того, как будет 
выстроена молодежная 
политика, зависит будущее 
России.

— Мы продолжаем также 
и  дальше формировать 
молодежную инфраструк-
туру в рамках программы 
«Регион для  молодых», 
и   в   2024  году  государ-
ственную поддержку полу-
чат 47 регионов, 24 из них 

получат ее впервые, — сооб-
щила вице-премьер.

По словам Голиковой, се-
годня люди в возрасте от 14 
до 35 лет (именно эта воз-
растная категория отнесена 
к молодежи) в Российской 
Федерации составляют 37 
миллионов человек — почти 
четверть населения страны. 
Две трети молодых людей 
проживают в городах.

— Мы видим отчетли-
вый запрос на получение 
конкретной профессии, 
которая будет приносить 
достойный заработок, — 
заметила Голикова, обра-
щаясь к президенту. — По-
этому расширяем проект 
«Профессионалитет» и по 
вашему поручению форми-
руем новый национальный 
проект «Кадры», в рамках 
которого продолжим работу 
по профессиональному само-
определению молодежи 
и преодолению структурной 
безработицы.

О развитии программы 
«Профессионалитет» доло-
жил и министр просве-
щения Сергей Кравцов. 
Согласно данным мини-
стра, ее участниками стали 
более 900 колледжей и 1600 
предприятий.

О том, что за последние 
три года молодежная безра-
ботица снизилась более чем 
в 1,5 раза — до 5,1%, отчи-
тался министр труда Антон 
Котяков.

— Сегодня каждый десятый 
подросток получает первый 
трудовой опыт до 18 лет. 
И в прошлом году центры 
занятости помогли найти 

подработку на каникулы для 
600 тысяч молодых ребят — 
это вдвое больше, чем три 
года назад, — сообщил Котя-
ков. — Мы запустили группу 
мер для поддержки трудо-
устройства молодежи. Се-
годня работает программа 
субсидирования найма, по 
сути это механизм финан-
сирования наставничества, 
то есть из бюджета рабо-
тодатель получает допол-
нительно порядка 75 тысяч 
рублей, если нанимает моло-
дого человека, которому 
требуется сопровожде-
ние на старте его карьеры. 
Благодаря этому механизму 
мы трудоустроили почти 
50 тысяч молодых ребят 
в прошлом году, и в принципе 
программа зарекомендовала 
себя положительно.

Отбор абитуриентов по 
целевому приему сделает 
проще поступление в вузы. 
Чтобы помочь молодым 
людям стать студентами, 
в  этом году Минтруда 
впервые будет проводить 
отбор по целевому приему 
в открытом режиме сов-
местно с Минобрнауки, 
Минцифры, Минпросве-
щения и депутатами Госу-
дарственной Думы. Работо-
датель будет формировать 
свои предложения влич-
ном кабинете на портале 
«Работа в России», а аби-
туриенты смогут подавать 
заявления через портал 
госуслуг, где им будут пре-
доставлены все имеющи-
еся возможности целевого 
приема.

Инга БЕСПЕЧНАЯ

Ф
от

о 
kr

em
lin

.ru

ф
от

о:
 t.

m
e/

Ba
lit

sk
yE

V
ф

от
о:

 t.
m

e/
Ba

lit
sk

yE
V

3



Фонд «Защитники Оте чества» создан Указом Президента 
от 3 апреля 2023 года. Основной целью организации являет-
ся персональное социальное сопровождение ветеранов CBO 
и семей погибших бойцов. Фонд оказывает содействие в по-
лучении мер поддержки, включающих медицинскую и соци-
альную реабилитацию, лекарственное обеспечение, психо-
логическую помощь, предоставление технических средств 
реабилитации и санаторно-курортного лечения, содействие 
в переобучении и трудоустройстве ветеранов.

РОСГВАРДИЯ И ВЕТЕРАНЫ СВО 
ПОДПИСАЛИ СОГЛАШЕНИЕ

В Запорожской области 
Росгвардия и  ветераны 
СВО подписали соглаше-
ние о взаимодействии.

В Мелитополе подписано 
соглашение о сотрудниче-
стве между Управлением 
Росгвардии по Запорож-
ской области и областной 
общественной организа-
цией ветеранов специаль-
ной военной операции.

Док умент предусмат-
ривает взаимодействие 
силовой структуры и  об-
щественной организации 
в  вопросах реализации 
п о р у ч е н и й  П р е з и д е н -
та Российской Федера-
ции в  сфере поддержки 
участников спецоперации 
и членов их семей.

Начальник региональ-
ного управления Росгвар-
дии полковник полиции 
Руслан Слепцов и  пред-
седатель общественной 

организации ветеранов 
СВО Запорожья Александр 
Остапенко обсудили ряд 
вопросов ,  касающихс я 
разработки региональ-
ных социальных гаран-
т ий ,  пре дос т ав ляемых 
ветеранам СВО, в  числе 
которых военнослужащие 
и сотрудники Росгвардии, 
выполняющие задачи на 

территории Запорожской 
области.

«Взаимодействие в  этой 
сфере позволит качественно 
улучшить социальную защи-
щенность как действующих 
участников специальной воен-
ной операции, так и ветера-
нов, постоянно проживающих 
в Запорожской области», — от-
метили участники встречи.

ЗАБОТА О НАШИХ БОЙЦАХ
Президент Владимир Путин обсудил с Анной Цивилевой итоги работы фонда «Защитники Отечества» за год.

В начале встречи Путин 
напомнил, что в апреле 
2023-го был подписан указ 
о создании государствен-
ного фонда поддержки 
участников специальной 
военной операции «Защит-
ники Отечества». Его зада-
чей стало решение насущ-
ных проблем наших бойцов, 
забота о героях и членах их 
семей.

— Что за это время уда-
лось сделать? — спросил пре-
зидент у Анны Цивилевой, 
возглавляющей фонд с июня 
прошлого года.

Анна Цивилева сооб-
щила, что уже в июне про-
шлого года филиалы фон-
да«Защитники Отечества» 
были открыты во всех реги-
онах РФ.Прием там ведут 
не только сотрудники этой 
организации, но и социаль-
ная защита, служба заня-
тости, юристы, психологи, 
военная и гражданская про-
куратуры, представители 
военкоматов. Фонд обеспе-
чивает персональное соци-
альное сопровождение вете-
ранов CBO и семей погибших 
бойцов.

— Мы помогаем ребятам, 
которые возвращаются со 
специальной военной опера-
ции, социализироваться и вер-
нуться в мирную жизнь, — 
доложила глава фонда. — За 
время работы в фонд посту-
пило 910 тысяч обращений, 
из них по 780 тысячам уже 
приняты решения. Несмо-
тря на то что юридически 
фонд работает с демобили-
зованными, уволенными из 
Вооруженных сил ребятами, 
а  также членами семей 
погибших бойцов, к нам 70%, 
по статистике из общего 
количества обращений, при-
ходят действующие воен-
нослужащие — добровольцы, 

сотрудники частных военных 
компаний и члены их семей. 
Нами было принято решение 
помогать и им, — отметила 
Цивилева.

По ее словам, за каждым 
ветераном, каждой семьей 
закреплен персональный 
социальный координатор, 
специально обученный для 
этой работы.

— На сегодняшний день 
это три с половиной тысячи 
сотрудников, которые рабо-
тают в каждом муниципа-
литете, в каждом малом 
городе для того, чтобы при-
езжать к ребятам, прожи-
вающим в деревнях, на отда-
ленных территориях. Чтобы 
они также были не обделены 
вниманием и получили свою 
помощь, которая им поло-
жена от государства, в пол-
ной мере, — пояснила Циви-
лева. — Все это было сделано 
для того, чтобы наши вете-
раны, которые приходят 
в филиалы, получали помощь 
как в «службе одного окна» — 
с минимизацией бюрократи-
ческих проволочек — и содей-
ствие в решении любых во-
просов, с которыми они к нам 
обращаются.

Фонд «Защитники Отече-
ства» — структура для Рос-
сии новая, подобные центры 
социальной помощи участ-
никам боевых действий 
не создавались ни после 
Великой Отечественной 
войны, ни после предыду-
щих локальных войн и кон-
фликтов. Фонд также зани-
мается организацией каче-
ственного медицинского 
обслуживания.

— По инициативе фонда 
сейчас стартовала расширен-
ная диспансеризация ребят, 
которые приходят из зоны 
СВО и которым требуется 
дополнительное обследо-
вание, — рассказала Циви-
лева, — но чтобы это было 
одним днем, комплексно, 
чтобы мы в течение корот-
кого времени смогли отпра-
вить их на реабилитацию, на 
долечивание. Многие ребята 
приходят с ограничением 
слуха, у многих есть скры-
тые контузии, на которые 
они просто уже даже внима-
ния не обращают, требуется 
психологическая поддержка. 
И психологи в том числе 
будут работать в рамках 
диспансеризации.

— Какие проблемы замет-
ные остаются? — спросил 
Путин.

—  О с т р о  с т о и т  в о -
прос с  получением удо-
стоверения ветерана бое-
вых действий, — ответила 
Цивилева.  — Это важно 
для ребят, от этого зави-
сит получение социальных 
выплат и другой дальнейшей 
помощи от государства.

По ее словам, фонд может 
помочь со сбором необходи-
мых документов, но выда-
вать сами удостоверения не 
может — это прерогатива 
Минобороны. В числе других 
проблем — получение ста-
туса члена семьи погибшего 
бойца, а также статуса инва-
лида боевых действий для 
защитников Донбасса и быв-
ших сотрудников частных 
военных компаний. Дело 
в том, что эти категории не 
проходят военно-врачеб-
ную комиссию и получают 
статус инвалида по общему 
заболеванию.

— Кроме того, что это 
несправедливо, это еще 
сказывается на объеме 
и уровне социальных выплат. 
Вы в феврале этого года по 
защитникам Донбасса уже 
давали поручение, и сейчас 
правительство подготовило 
соответствующий проект 
постановления, но в него не 

вошли сотрудники частных 
военных компаний, — отме-
тила Цивилева и попросила 
президента включить и эту 
категорию тоже.

— Обязательно сделаем, — 
ответил Путин.

Президент обратил внима-
ние на то, что важно полу-
чать обратную связь по 
качеству оказанных услуг. 
Совместно с  министер-
ством цифрового развития 
выстраивается современ-
ная система такого мони-
торинга, сообщила глава 
фонда.

— Мы будем собирать 
обратную связь от ребят 
и через портал Госуслуг, 
и через чат-бот, и через 
наш сайт, насколько они 
удовлетворены той услу-
гой, которая была ока-
зана и нами, и конкретным 
ведомством, — сказала она.

Президент поддержал 
предложение обеспечить 
автомобилями с ручным 
управлением ветеранов 
СВО с ампутацией ног.

— Мы хотим выступить 
с инициативой для того, 
чтобы обеспечить этих 
ребят автомобилями с руч-
ным управлением и вклю-
чить в перечень средств 
р е а б и л и т а ц и и  т а к у ю 
возможность, — предло-
жила Цивилева, отме-
тив, что это поможет им 
социализироваться.

— Будем считать, что 
этот вопрос решен, — резю-
мировал Путин.

Отметим также, что на 
прошедшей неделе прези-
дент подписал федеральный 
закон, согласно которому 
участники СВО освобожда-
ются от уплаты процентов 
по кредитным договорам 
за период действия кредит-
ных каникул. Это позволит 
снизить кредитную нагрузку 
на заемщиков — участников 
СВО в рамках материальной 
поддержки военнослужащих 
и их семей.
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МЫ – РОССИЯ

УКРАИНСКИЕ БПЛА АТАКОВАЛИ ОБЪЕКТЫ 
ЗАПОРОЖСКОЙ АЭС

Запорожская АЭС подверг-
лась беспрецедентной серии 
атак украинских БПЛА, в ре-
зультате была создана прямая 
угроза безопасности атомной 
станции.

«Росатом» призвал руковод-
ство МАГАТЭ и стран Евросо-
юза отреагировать на попытку 
эскалации ситуации вокруг ЗА-
ЭС. Также сообщалось о ране-
нии трех сотрудников станции.

Первый беспилотник уго-
дил в грузовик с продукта-
ми, который стоял у столовой 
Запорожской АЭС, сообщают 
журналисты. Второй прилет 
пришелся на район грузового 
порта, а третий был по куполу 
блока № 6 ЗАЭС.

«Участившиеся прилеты 
могут свидетельствовать 
о готовившейся провокации 
со стороны ВСУ», — подчер-
кнула директор по комму-
никациям Запорожской АЭС 
Евгения Яшина.

В МАГАТЭ также признали 
частичное повреждение на 
энергоблоке. Запорожская 
атомная станция была близ-
ка к ядерной аварии во время 
атаки дрона ВСУ 7 апреля, это 
признал гендиректор МАГАТЭ 
Рафаэль Гросси.

В МИДе России заявили, 
что Украина, поддерживае-
мая США и их сателлитами, 
дает понять, что встала на путь 
ядерного террора. Россия бу-
дет выявлять и преследовать 
виновных в нападениях на 
российские ядерные объ-
екты вне зависимости от их 
местонахождения, заявили 
в министерстве.

Сообщается, что радиацион-
ный фон на станции и приле-
гающей территории не изме-
нился, он находится на уровне, 
соответствующем нормальной 
эксплуатации энергоблоков, 
и не превышает естественных 
фоновых значений.

ОТОПИТЕЛЬНЫЙ СЕЗОН В РЕГИОНЕ  
ЗАВЕРШЕН ДОСРОЧНО

В Запорожской области на 
две недели раньше срока за-
вершился отопительный сезон.

В конце марта — начале 
апреля в регионе устано-
вилась теплая погода: днем 
столбик термометра подни-
мался до +20 градусов.

В связи с резким потепле-
нием было принято решение 
завершить отопительный се-
зон, и специалисты предприя-
тия «Тепло-Мелитополь» 
досрочно приступили к пе-
реводу системы теплоснабже-
ния на летний режим работы.

Отключение отопления про-
водилось поэтапно и заняло не-
сколько дней. Сначала отключе-
ния прошли на промышленных 
и административных объектах, 
затем — в жилых зданиях, шко-
лах, дошкольных и лечебных уч-
реждениях. После отключения 
отопления начались основные 
работы по подготовке тепло-
вых сетей к следующему осен-
не-зимнему периоду.

На подстанциях проводится 
плановое техобслуживание, 
а теплосети готовят к лет-
ним гидравлическим испы-
таниям. Летом на сетях будет 
проведена плановая замена 
оборудования, это повысит 
надежность работы систем 
отопления городов Запорож-
ской области в следующем 
холодном сезоне.

Несмотря на трудности, свя-
занные с непогодой и боевы-
ми действиями, отопительный 
сезон в Запорожской области 
в целом прошел успешно.

Мелитопольские энергетики 
отмечают, что зимой в резуль-
тате ударов со стороны ВСУ 
было повреждено несколько 
электрических подстанций, но 
сейчас проблем с энергоснаб-
жением нет.

Благодаря раннему завер-
шению отопительного сезона, 
в регионе сформирован до-
полнительный запас твердого 
топлива на осень.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО ПОИСКОВИКИ И СЛЕДОВАТЕЛИ 
НАХОДЯТ ПОГИБШИХ БОЙЦОВ
Мелитопольские поисковики совместно со Следственным комитетом России 
обнаружили останки бойцов Красной армии.

Губернатор Евгений Балицкий наградил орденом «За заслу-
ги перед Запорожской областью» І степени Евгения Сергеевича 
Горлачева, директора Мелитопольского краеведческого музея, 
руководителя историко-патриотического общества «Победи-
тель», и Елену Васильевну Тенькову, полковника юстиции, со-
трудника Следственного комитета РФ.

— Благодарен за поисковые работы, помощь в восстановле-
нии имен наших героев и сохранении памяти нашего народа. Ра-
бота очень важная и должна быть продолжена, — сказал глава 
региона при вручении орденов.

Поисковики из мелито-
польского историко-па-
триотического общества 
«Победитель» совместно 
с сотрудниками Следствен-
ного комитета России про-
должают заниматься поис-
ковыми работами по обна-
ружению останков погибших 
в Великой Отечественной 
войне.

В результате последних 
проведенных раскопок 
были найдены останки сол-
дата Красной армии. Это уже 
67-й боец, которого обнару-
жили в нашем регионе за по-
следние два года.

Причиной начала этих 
раскопок послужило то 
обстоятельство, что в конце 
марта во время полевых 
работ недалеко от села Дани-
ло-Ивановка (городской 
округ Мелитополь) плугом 
были подняты человеческие 
останки.

На место выехали спе-
циалисты Следственного 
комитета и полевая группа 
общества «Победитель» под 
руководством Евгения Гор-
лачева, депутата Заксобра-
ния Запорожской области, 

директора Мелитопольского 
городского краеведческого 
музея.

За две недели раскопок 
и эксгумации были подняты 
останки 14 бойцов Красной 
армии, которые в 1943 году, 
во время боев за освобожде-
ние Мелитополя, прорывали 
немецкую линию обороны, 
отрезая фашистам пути 
отступления в Крым.

Следователи и крими-
налисты СК России осмо-
трели извлеченные останки 
скелетов красноармейцев. 
Также обнаружены лич-
ные вещи одного из бой-
цов: нательный крестик, 
поясной ремень и бритва. 
По останкам будут прове-
дены судебные экспертизы, 
чтобы установить причину 
смерти.

На основании архивных 
документов — карт с нане-
сением окопов о боях 948-
го стрелкового полка 257-й 
Краснознаменной стрелко-
вой дивизии — поисковому 
отряду удалось идентифи-
цировать четырех бойцов.

— Три фамилии уже уста-
новлены. Один медальон 

находится на прочтении 
в Москве, — пояснил Евге-
ний Горлачев. — Заполняем 
документы согласно законам 
Российской Федерации. Эти 
документы будут переданы 
в Минобороны России.

По словам старшего 
инспектора Следственного 

комитета России по Запо-
рожской области Гульнары 
Акмамбетовой, проводится 
довольно большая и кропо-
тливая работа, которой уде-
ляется огромное внимание. 
«При поиске используется 
специальная криминали-
стическая техника и обору-
дование. За два года работ 
уже обнаружены останки 
нескольких десятков сол-
дат, которые потом были 
захоронены на мемориале 
«Вотан» (с. Мордвиновка, го-
родской округ Мелитополь. — 
Прим. ред.). Торжественные 
захоронения на мемори-
але планируются и в этом 
году», — сказала Гульнара 
Акмамбетова.

«Огромная благодарность 
Евгению Витальевичу Балиц-
кому за то, что все эти 
годы, несмотря ни на что, 
поддерживал нас, — гово-
рит Евгений Горлачев. — 
Благодарим Галину Викто-
ровну Данильченко, кото-
рая душой болеет за это 
дело, а также благодарим 
арендаторов земли и сель-
ских глав, которые помогли 
нам при последних работах. 
Народ, который здесь про-
живает, всегда очень тре-
петно относился к своей 
истории. Мы обязательно 
за нашей историей присмо-
трим и не дадим больше ее 
переписать».

Работа по поиску сол-
дат, павших в годы Вели-
кой Отечественной войны 
в Запорожской области, 
будет продолжена.

Иван ЧИЖОВ
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ПСБ НАЗВАЛ 
РАСПРОСТРАНЕННЫЕ 
ВИДЫ ТЕЛЕФОННОГО 
МОШЕННИЧЕСТВА

Жители Запорожской об-
ласти регулярно получают 
звонки и СМС от телефонных 
мошенников. Злоумышлен-
ники представляются якобы 
«сотрудниками банка», и под 
различными предлогами пы-
таются завладеть чужими 
деньгами.

В ПСБ рассказали, какими 
уловками пользуются мошен-
ники и как им противостоять.

ПРИЛОЖЕНИЯ ДЛЯ 
УДАЛЕННОГО ДОСТУПА 
К СМАРТФОНУ

Мошенники сообщают 
жертве о якобы зафикси-
рованной в банке попытке 
взлома ее личного кабинета, 
изменении номера телефона 
или кодового слова и т. п. Они 
убеждают клиента ПСБ в не-
обходимости установить на 
телефон программу для за-
щиты личного кабинета, кото-
рая на самом деле не имеет 
никакого отношения к банку, 
несмотря на название. Об-
ратите внимание: приложе-
ния «ПСБ Защита», «ПСБ Ас-
систент», «RustDesk» — это 
программы, которые мошен-
ники используют для удален-
ного доступа к смартфонам 
своих жертв, это не банков-
ские приложения! После 
установки любого из них 
преступники просят клиен-
та зайти в личный кабинет 
якобы для проверки работы 
программы и получают до-
ступ к его счетам.

ОПРОСЫ И КОНКУРСЫ 
ОТ ИМЕНИ ПСБ 
В ИНТЕРНЕТЕ 
И МЕССЕНДЖЕРАХ

Мошенники размещают 
на интернет-сайтах и в мес-
сенджерах, имитирующих 
реальные сайт/канал ПСБ, 
объявления о призовых ак-
циях, розыгрышах и конкур-
сах, которые якобы проводит 
банк. Для участия предлага-
ется ввести полные данные 
банковской карты. Получив 
информацию, злоумышленни-
ки заходят в личный кабинет 
клиента уже на настоящем 
сайте ПСБ, где запускают вос-
становление пароля по номе-
ру карты, о чем на телефон 
клиента поступает СМС или 
PUSH-уведомление. Затем 
они звонят владельцу карты 
и, представляясь «сотрудни-
ками банка», сообщают о по-

дозрительной активности — 
изменении номера телефона 
клиента/заявке на кредит/не-
санкционированном перево-
де и т. п. Узнав от человека тот 
самый пароль, что ему посту-
пил в СМС, они получают до-
ступ к его деньгам.

НАСТОЯЩИЙ КРЕДИТ 
ДЛЯ ПОГАШЕНИЯ 
НЕСУЩЕСТВУЮЩЕГО

При этой схеме преступ-
ники также представляются 
по телефону «сотрудника-
ми банка». В ходе беседы 
с жертвой они сообщают, что 
на её имя мошенническим 
путем оформлен кредит. Вы-
ход предлагают следующий: 
в кратчайшие сроки офор-
мить другой кредит и таким 
образом закрыть первый, 
сомнительный, заём. Под 
натиском мошенников че-
ловек берет в банке кредит 
и добровольно перечисляет 
деньги по реквизитам, полу-
ченным от неизвестных лиц.

ПСБ ПРИЗЫВАЕТ 
КЛИЕНТОВ БЫТЬ 
БДИТЕЛЬНЫМИ!

Сотрудники банка никогда 
не используют для общения 
с клиентами мессенджеры 
(Telegram, Viber, WhatsApp 
и др.). Кроме того, они ни при 
каких обстоятельствах не про-
сят клиентов назвать пароли, 
поступившие из банка в СМС 
или PUSH-уведомлениях.

ПСБ настоятельно просит 
не доверять звонкам с не-
знакомых номеров, прове-
рять информацию о якобы 
совершенных финансовых 
операциях по счетам кли-
ентов! Это можно сделать 
по номеру горячей линии 
+7 800 333–03–03 или по 
номерам телефона, указан-
ным на оборотной стороне 
платежной карты.

Не устанавливайте на свои 
телефоны приложения «ПСБ 
Защита», «ПСБ Ассистент», 
«RustDesk» и т. п., поступив-
шие якобы от работников 
банка через мессенджеры. 
Ни при каких обстоятель-
ствах не сообщайте посто-
ронним лицам полный но-
мер своих платежных карт, 
пин-код и цифры с обратной 
стороны карты, не указывай-
те номера карт при прохож-
дении каких бы то ни было 
опросов и конкурсов.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. ВАЖНООБЪЯВЛЕН КОНКУРС  
НА ЗВАНИЕ «СЕМЬЯ ГОДА»
Министерство труда и социальной политики Запорожской области объявляет 
региональный этап Всероссийского конкурса «Семья года».

Целью конкурса является 
сохранение, укрепление 
и продвижение традицион-
ных семейных ценностей, 
распространение положи-
тельного опыта семейных 
династий, социально ответ-
ственных семей, ведущих здо-
ровый образ жизни, развива-
ющих увлечения и таланты 
членов семьи, активно уча-
ствующих в жизни местного 
сообщества, региона, страны.

Конкурс проводится по трем 
номинациям со следующими 
критериями отбора семей:

1. В номинации «Многодет-
ная семья» принимают уча-
стие семьи, которые успешно 
воспитывают (или воспитали) 
пятерых и более детей, в том 
числе и приемных, а также 
активно участвуют в соци-
ально значимых мероприя-
тиях и общественной жизни 
района/города/области.

2. В номинации «Молодая 
семья» принимают участие 
молодые семьи (возраст 
супругов — до 35 лет), вос-
питывающие одного и более 
детей, в том числе и прием-
ных, а также занимающи-

еся общественно полезной 
трудовой или творческой 
деятельностью, уделяющие 
большое внимание занятиям 
физической культурой и спор-
том, ведущие здоровый образ 
жизни.

3. В номинации «Золотая 
семья России» принимают 
участие семьи, члены кото-
рых прожили в зарегистри-
рованном браке не менее 
30 лет, являются примером 
приверженности семейным 
ценностям, укрепления мно-
гопоколенных связей, граж-
данственности, патриотизма 
и активного долголетия.

Для участия в конкурсе 
приглашаются все желаю-
щие семьи, которые соот-
ветствуют перечисленным 
критериям. Для этого необ-
ходимо в срок до 30 апреля 
2024 года направить на элек-
тронную почту министерства 
(otdelminsocpolzp@mail.ru) 
письмо-представление в виде 
одного архивированного 
файла или ссылки для ска-
чивания материалов с внеш-
них ресурсов. В теме письма 
необходимо указать: «Семья 
года, фамилия, муниципаль-
ный район (городской округ)».

Форму заявки и положение 
о конкурсе вы можете найти 
на сайте: https://fond-detyam.
ru/ в разделе «Всероссийские 
проекты».

Победители региональ-
ного этапа будут награждены 
поощрительными призами 
и направлены в Москву для 
участия в программных меро-
приятиях Всероссийского кон-
курса «Семья года».

Марина ХРИСТЕНКО

У ШКОЛЬНИКОВ РЕГИОНА ТЕПЕРЬ 
«ПРАВИЛЬНЫЕ ТЕТРАДКИ»

У школьников Запорож-
ской области появились 
«правильные тетрадки». 
В  российских школах та-
кую канцелярию увидели 
еще четыре года назад. Те-
перь ею будут пользоваться 
и учащиеся нашего региона.

Всероссийский проект 
«Правильные тетрадки» на-
правлен на формирование 
у молодого поколения цен-
ностных ориентиров, осно-
ванных на героических до-
стижениях жителей нашей 
страны.

«Проект очень простой. 
На одной стороне тетра-
ди — герой России, на другой 
— гимн России», — рассказал 
Даниил Иващенко, созда-
тель проекта «Правильные 
тетрадки».

На обложках «правиль-
ных тетрадей» изображены 
космонавты Юрий Гагарин 
и Алексей Леонов, конструк-
тор стрелкового оружия Ми-
хаил Калашников, футболист 
Лев Яшин, военачальники 
Александр Невский и Алек-
сандр Суворов, другие герои 

мирного и военного време-
ни, в том числе герои СВО.

Данный проект был запу-
щен в 2020 году по поруче-
нию президента Владими-
ра Путина. Основной идеей 
проекта является введение 
в учебный процесс школьни-
ков тетрадей с портретами 
и историей героев России, 
а также развитие программ 
шефства и наставничества 
в школах.

Мультиформатный проект 
«Правильные тетрадки» ре-
ализуется в средних обще-
образовательных школах 
России с  участием актив-

ной молодежи. Тетрадь ис-
пользуется как инструмент 
воспитательного процес-
са, способствующий заин-
тересованности учащихся 
в  темах «Герой» и  «Под-
виг». В рамках проекта так-
же предоставляется доступ 
к развернутой информации 
на сайте, к дополнительным 
медиаматериалам и анима-
ционным фильмам.

Важно отметить, что про-
ект реализуется в 89 субъ-
ектах РФ, вовлечено более 
20 тысяч средних общеоб-
разовательных школ.

Сергей ЗАЙЦЕВ

В ШКОЛАХ ПОЯВИТСЯ 
«СЕМЬЕВЕДЕНИЕ»

Предмет «Семьеведение» появится в российских школах 
с 1 сентября 2024 года.

Уроки «Семьеведения» будут проводить для старшеклассни-
ков в рамках «Разговоров о важном» или внеклассной работы.

Главная идея предмета — поддержка традиционных цен-
ностей и формирование позитивного отношения к созданию 
семьи.

ф
от

о:
 fo

nd
-d

et
ya

m
.ru

ф
от

о:
 p

sb
an

k.
ru

ф
от

о:
 t.

m
e/

Al
ex

ey
_L

ys
ov

_Z
O

6 nº 15Вместе со всей страной



МЫ – РОССИЯ

ШЕФЫ ПРОВЕЛИ РЕМОНТНЫЕ РАБОТЫ В ТОКМАКЕ
Коллектив Токмакского ме-

ханического многопрофиль-
ного колледжа поблагодарил 
пензенцев за помощь в ре-
монте системы отопления.

Сообщение в адрес руко-
водителя делегации регио-
на-шефа направил директор 
образовательного учрежде-
ния. «Благодаря пензенским 
специалистам наши студен-
ты получили первое за 14 лет 
тепло в аудиториях», — отме-
чено в письме.

В устранении неисправно-
сти системы отопления кол-
леджа принимала участие 
аварийно-восстановитель-
ная бригада из Пензенской 
области. Откликнувшись на 
просьбу о помощи, пензен-
цы буквально за несколько 
дней смонтировали новые 
трубы и полностью замени-
ли запорную арматуру. Это 

позволило быстро вернуть 
тепло в здание.

Кроме того, пензенские 
подрядчики привели в поря-
док территории после ремон-
та водопровода в Токмаке. На 
улице Революционной места 
разрытия засыпали песком 
и щебнем, а на улице Ленина 
уже начнут укладывать тро-
туарную плитку. Протяжен-
ность новых сетей составила 
770 метров.

Специалисты использовали 
современный метод горизон-
тально-направленного буре-
ния. Одно из важных условий 
проведения ремонтных ра-
бот — последующее благоу-
стройство прилегающих об-
щественных пространств.

Все перечисленные работы 
выполнялись по поручению 
губернатора Пензенской об-
ласти Олега Мельниченко.

В ВАСИЛЬЕВКЕ ВСТРЕЧАЛИ С ГЛАВУ КАРЕЛИИ
Наталья Романиченко про-

вела рабочую встречу с Арту-
ром Парфенчиковым, главой 
Республики Карелия — шеф-
ского региона Васильевки.

В рамках соглашения с Ре-
спубликой Карелия успешно 
реализуется план по восста-
новлению объектов инфра-
структуры Васильевского 
муниципального округа За-
порожской области.

В ходе рабочего визита Ар-
тур Парфенчиков и министр 
строительства Республики 
Карелия Виктор Россыпнов 
посетили объекты, на которых 
в настоящее время специа-
листами из Карелии произ-
водятся работы. Также глава 
Карелии уделил внимание 
объектам критически важной 
инфраструктуры, находящим-

ся в аварийном состоянии, по 
которым было предложено 
начать восстановительные 
работы силами предприятия 
«КарелКоммунЭнерго».

«Обсудили планы на даль-
нейшее сотрудничество 
и обозначили желаемое 
направление развития Ва-
сильевского муниципаль-
ного округа. Имея такую 
поддержку от Российской Фе-
дерации и от Республики Ка-
релия, Васильевский муници-
пальный округ стремительно 
развивается, жители уверены 
в завтрашнем дне и спокойно 
планируют счастливое, благо-
получное будущее на своей 
родной земле», — отметила 
в своем телеграм-канале 
глава Васильевки Наталья 
Романиченко.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО

Министерство спорта 
и туризма Запорожской об-
ласти ведет мониторинг 
объектов памяти Великой 
Отечественной войны.

В рамках мониторинга 
сотрудники министерства 
объехали Мелитопольский 
район, чтобы посмотреть 
состояние памятников и ме-
мориальных комплексов Ве-
ликой Отечественной войны, 
входящих в патриотический 
туристический маршрут на-
шего региона.

Патриотический турмарш-
рут был разработан минис-
терством для того, чтобы 
знакомить жителей и гостей 
области с героической исто-
рией борьбы Красной армии 
против фашистов.

ТУРИСТИЧЕСКИЙ 

ПРОРЫВ
На I Всероссийской премии «Туристические города» Бердянск получил диплом 
лауреата в номинации «Прорыв года».

В России сегодня уделя-
ется большое внимание 
развитию внутреннего 
туризма и популяризации 
мест, привлекательных 
для отдыха и путешествий. 
И такого рода площадки, 
как Всероссийская премия 
«Туристические города», 
завершившаяся в конце 
марта в Воронеже, — пре-
красная возможность зая-
вить о себе на всю страну. 
Именно поэтому представи-
тели 55 городов страны из 36 
регионов презентовали свои 
проекты в 22 номинациях. 
Среди них был и Бердянск.

И старания не прошли 
даром. На церемонии вру-
чения премии глава Бер-
дянска Александр Сауленко 
справедливо заметил, что 
столь почетная награда — 
это аванс на будущее за ту 
большую работу, которая 
уже начата и еще пред-
стоит. А пока Россия снова 
открывает для себя Бердянск, 
некогда бывший любимым 
местом отдыха для сотен 
тысяч туристов. Как написал 

на своей странице в соцсети 
«ВКонтакте» председатель 
попечительского совета Все-
российской премии «Турис-
тические города» Геннадий 
Шаталов:

— Однозначно заслуженно 
Бердянск стал лауреатом 

премии в номинации «Про-
рыв года»! Подтверждаю на 
все 100%. Был в этом заме-
чательном городе, все видел 
сам! Городская команда во 
главе с Александром Сау-
ленко активно занимается 
разработкой и реализацией 
туристических проектов!

Тем временем в Бердян-
ске в рамках подготовки 
города к новому курорт-
ному сезону устанавливают 
знаки туристической нави-
гации. Эти знаки указы-
вают направление или путь 
к туристическим объектам: 
вокзалам, гостиницам, 
памятникам архитектуры, 
историческим памятникам, 
музеям, храмам, зонам 
отдыха и т.  д. Основное 
назначение таких знаков — 
помочь туристам ориенти-
роваться на незнакомой 
местности.

Изготовлена туристиче-
ская навигация для Бердян-
ска по заказу Министерства 
спорта и туризма Запорож-
ской области.

Андрей ЗАВАРОВ

БЕРДЯНСК ГОТОВИТСЯ К КУРОРТНОМУ СЕЗОНУ
Министр спорта и туризма 

Запорожской области Игорь 
Котляр с  коллегами, а  так-
же представителями ВЭБ.
РФ Алексеем Широковым 
и Альмиром Хабибрахимо-
вым, которые являются ку-
раторами новых регионов 
от госкорпорации, посетили 
Бердянск.

Было проведено рабо-
чее совещание с  главой 
администрации Бердян-

ского городского округа 
Александром Сауленко. На 
совещании обсуждались 
мероприятия по подготов-
ке к  курортному сезону 
2024 года в Бердянске:
• вопросы передачи пляж-

ных территорий Бердян-
ского городского округа 
операторам для обеспече-
ния благоустройства и над-
лежащего санитарного 
состояния;

• насыщение жизни Бер-
дянска событийными 
мероприятиями;

• возможность скорейшего 
монтажа ранее переданных 
знаков

• туристической нави-
гации на территории 
Бердянска;

• участие в проектах раз-
вития городов для повы-
шения туристической 
привлекательности.

НОВГОРОДЦЫ ОТРЕМОНТИРУЮТ ЗАГС В ЭНЕРГОДАРЕ
В правительстве Новгород-

ской области сообщили, что 
на данный момент разраба-
тывается дизайн-проект для 
ремонта территориального 
отдела ЗАГСа.

На разработку дизайна ре-
гион-шеф выделил 300  тыс. 
рублей. Напомним, в феврале 
текущего года представители 

правительства Новгородской 
области посещали ряд соци-
ально важных учреждений 
подшефных территорий, что-
бы наметить план необходи-
мых работ. Среди этих учреж-
дений был и ЗАГС Энергодара.

Тем временем в гуманитар-
ном грузе от шефов с Нов-
городчины приехали стро-

ительные материалы для 
ремонта социальных объ-
ектов в  городах Энергодар 
и Каменка-Днепровская: би-
металлические радиаторы, 
армированные стекловолок-
ном трубы, муфты и  сгоны, 
сантехническое оборудова-
ние и материалы, бур по бето-
ну, утеплитель, стеклопластик.
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ЦСКА СОЗДАСТ 
В РЕГИОНЕ СВОЙ ЦЕНТР 

В Мелитополе состоялась 
встреча спортивной делега-
ции региона с начальником 
севастопольского филиа-
ла ЦСКА Олегом Чесноком 
и командиром спортивной 
роты Севастополя Петром 
Недомеренко.

В нашу делегацию вошли 
зампредседателя правитель-
ства по социальному разви-
тию Алексей Лысов, министр 
спорта и туризма Игорь Котляр, 
министр образования Татья-
на Дубинская и председатель 
комитета по культуре, спорту, 
туризму, окружающей среде 
и молодежной политике Зак-
собрания Константин Зайцев.

На встрече обсуждался 
летний выезд детей в оздо-
ровительные учреждения, где 
запорожские ребята смогут от-
дохнуть, познакомиться с деть-
ми из других регионов нашей 
большой страны и, конечно, 
набраться сил и ярких впечат-
лений. Планируется, что отдых 
будет организован в период 
с 1 июля по 29 августа.

Также говорили о создании 
в Запорожской области центра 
ЦСКА для спортивных рот. Это 
важный проект, благодаря ко-
торому развитие спорта в на-
шем регионе выйдет на более 
высокий уровень, а мальчишки 
и девчонки смогут заниматься 
популярными видами спорта 
в комфортных и современных 
условиях.

В ВОЗНЕСЕНКЕ 
ПОСТРОЯТ НОВЫЙ 
СПОРТКОМПЛЕКС 

В селе Вознесенка (город-
ской округ Мелитополь) при-
ступили к возведению нового 
физкультурно-оздоровитель-
ного комплекса.

Объект будет включать в се-
бя баскетбольную площадку, 
площадку для тренировок 

и выполнения нормативов 
ГТО, а также футбольное поле.

Строительство нового физ-
культурно-оздоровительного 
комплекса открытого типа 
проходит при поддержке Мин-
спорта РФ и администрации 
Мелитопольского городского 
округа, в рамках программы 
социально-экономического 
развития.

ЧЕМПИОНКА МИРА 
ПРОВЕЛА  
МАСТЕР-КЛАСС

В селе Новобогдановка 
(Мелитопольский муници-
пальный округ) чемпионка 
мира провела мастер-класс 
по мас-рестлингу.

Мастер-класс провела пре-
подаватель кафедры физи-
ческого воспитания Мелито-
польского государственного 
университета, чемпионка мира 
2023 года, мастер спорта Рос-

сии по мас-рестлингу Ольга 
Сукач. Участники мероприя-
тия услышали об истории якут-
ского национального вида 
спорта и испытали свои силы 
на помосте.

Также студенты МелГУ — 
чемпионы Запорожской об-
ласти по мас-рестлингу Дми-
трий Деревянко и Данил 
Кравец — провели показа-
тельные поединки.

250 КОМПЛЕКТОВ 
ФОРМЫ В ПОДАРОК

250 комплектов новой спор-
тивной формы поступили для 
сборных Запорожской области 
от фонда «Наш спорт».

Все наборы для наших 
спортсменов были индиви-
дуальные, каждый аксессуар 
подобран по размеру.

Красивая и качественная 
форма российского произ-
водства достанется ребятам, 

занимающимся разными ви-
дами спорта. Каждая сумка 
украшена нашивкой с флагом 
Запорожской области.

ПОБЕДИТЕЛЬ ОТМЕЧЕН 
БЛАГОДАРНОСТЬЮ 

Воспитанник Мелитополь-
ской ДЮСШ № 1 отмечен бла-
годарностью Министерства 
спорта и туризма Запорожской 
области.

Александр Степаненко бле-
стяще представил свой реги-
он в Санкт-Петербурге, заняв 
первое место в чемпионате 
России по французскому бок-
су «сават». За это достижение 
и спортсмен, и его тренер Вик-
тор Савченко были отмечены 
благодарностями Министер-
ства спорта и туризма Запо-
рожской области.

Благодарности и полезные 
подарки от фонда «Наш спорт» 
спортсмену и тренеру вручили 
министр спорта и туризма За-
порожской области Игорь Кот-
ляр и начальник управления 
спорта Вадим Пономаренко.

КИРИЛЛОВСКИЕ 
СПОРТСМЕНЫ 
ПОЛУЧИЛИ ПОДАРКИ

Юные спортсмены Кирил-
ловки (городской округ Ме-
литополь) получили полезные 
подарки.

3 апреля прошла откры-
тая тренировка структурного 
подразделения ФСК «Русь» 
Кирилловского сельского 
поселения.

От управления культуры, 
спорта и молодежной по-
литики администрации Ме-
литопольского городского 
округа, а также от банка ПСБ 
спортсменам были вручены 
футбольные и волейбольные 
мячи. Кроме того, воспитан-
никам волейбольной секции 
были вручены 40 комплектов 
формы и 10 пар наколенни-
ков, которые были предостав-
лены по программе Прези-
дентского фонда культурных 
инициатив.
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* ЗАПОРОЖСКИЙ СПОРТ

ВВЕДЕНЫ 
ОГРАНИЧЕНИЯ 
НА ЛОВ РЫБЫ

На период весеннего нере-
ста (с 1 апреля по 31 мая) в За-
порожской области вводятся 
ограничения на лов рыбы:
• Лов рыбы во всех реках, 

озерах, старицах, протоках, 
ериках.

• Лов самок рака пресново-
дного, вынашивающих икру 
и личинок.

• Если запрещенные виды 
все же были выловлены, то 
их нужно с наименьшими 
повреждениями выпустить 
обратно в естественную 
среду обитания.

• Лов разрешается только 
с берега на одну попла-
вочную или донную удочку 
с одним крючком или одну 
спиннинговую снасть.

• Суточная норма вылова 
рыбы составляет не более 
5 кг или один экземпляр 
в случае, если его вес пре-
вышает 5 кг.
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